

PRODECOSTA

*RESUMEN DE
ACTIVIDADES*

2 0 2 3



CONTENIDO

- SOBRE NOSOTROS
 - RESEÑA HISTÓRICA
 - IMPACTO DE NUESTRA LABOR
 - ACTIVIDADES
- 



SOBRE NOSOTROS

Prodecosta es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja por el desarrollo social, educativo y cultural de la Costa Caribe colombiana. Su objetivo general es promulgar cátedras para la formación integral de jóvenes y profesionales ubicados en las ciudades de Barranquilla y Cartagena.

De igual manera, por medio de la vinculación de personas con criterio social y educativo, Prodecosta busca transformar a la sociedad por medio de agentes multiplicadores de valores y conocimiento, propendiendo siempre por el bienestar y el crecimiento común de los colombianos.

**Cuenta con Personería Jurídica
expedida por la Gobernación del
Atlántico según resolución No. 552
del 31 de Julio de 1979.**



RESEÑA HISTÓRICA

La Asociación promotora de Fomento Cultural de la Costa Atlántica – PRODECOSTA, nació de un sueño de varias personas y empresarios de Barranquilla, Cartagena y Santa Marta el cual buscaba unir esfuerzos y brindar una educación complementaria para los niños y jóvenes de la región.

Esta entidad tendría tres pilares fundamentales: formar a las personas en valores cristianos, incentivar la generosidad y la solidaridad en la comunidad y fomentar el liderazgo y el crecimiento personal, labores que desde el año 1979 ha venido realizando y fortaleciendo.

En sus 40 años de actividades PRODECOSTA también ha motivado a los jóvenes a realizar labores sociales en su región, esto con el fin de aportar un grano de arena para disminuir los índices de desigualdad en cuanto a apoyo educativo y cultural en las comunidades más vulnerables.



DATOS HISTÓRICOS

LÍNEA DEL TIEMPO

A través de los años, Prodecosta ha puesto en funcionamiento diferentes programas sociales y Centros de Formación.

1979



LA CREACIÓN

Centro Cultural Universitario Astilleros

PROYECTOS SOCIALES

Programa Social Barrios Marginales de Cartagena



1988

Creación del Centro Cultural Universitario Baluarte.

LABORES SOCIALES

Programa Excelencia Profesional (PEP)



1989

1990



LABOR EN BOLÍVAR

Programa social Loma Arena

CONVIVENCIAS

Centro de eventos Bonga



1993

1996



UNIVERSITARIOS

Programas líderes SIGLO XXI

ESTADO DE RESULTADOS INTEGRAL

En Alianza con la ESAL Corporación de Fomento Cultural – Corfomento, perteneciente al RTE, las donaciones se continúan realizando a través de esta entidad para el desarrollo del objeto social de Prodecosta.

En otros ingresos se presenta una disminución en los rendimientos financieros generados por las Inversiones a corto plazo, consecuencia del préstamo a Corfomento.

Por otro lado, se reporta una utilidad en venta de activos fijos por 29.8 millones, generada por la venta de los vehículos de placas MUN 323 y KKP 396.

En cuanto a los gastos, se reflejan los gastos habituales de la operación; como lo son, impuestos, gastos legales y pólizas, no se ejecutaron gastos por concepto de arrendamientos, puesto que este gasto paso a ser asumido por la entidad Corfomento, dentro del marco de alianza entre las dos entidades.



ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA

Al cierre de año 2023, se realizó la desinversión del saldo de los recursos que se tenían en el fondo CXC con Alianza de valores, los cuales fueron entregados a Corfomento a título de préstamo.

En el activo no corriente, se evidencia un incremento en los deudores a largo plazo, que corresponde a los dineros recibidos por Corfomento a título de préstamo, provenientes de los saldos en el fondo de inversión (53 millones) y los dineros recibidos por la venta de vehículos de placas MUN 323 y KKP 396 (44 millones); además de una disminución en los activos fijos por la venta de los vehículos anteriormente mencionados y su respectiva depreciación acumulada.

En los otros pasivos; para el año 2023 no se presentaron variaciones y solo se refleja la renta por pagar generada para la vigencia.





ASTILLEROS
CENTRO CULTURAL

CENTRO CULTURAL ASTILLEROS

El Centro Cultural Astilleros es un centro de formación integral dirigido a universitarios y profesionales de la Costa Atlántica. Cuenta con excelentes instalaciones y un ambiente de estudio propicio para lograr el mejor desempeño.

Los estudiantes y profesionales pueden asistir a actividades como clases doctrinales y de temas de actualidad, excursiones, conferencias, convivencias, labores sociales, charlas culturales y eventos deportivos como complemento de su formación, siempre orientada a la adquisición de valores cristianos en medio de sus actividades cotidianas.



IMPACTO DE NUESTRA LABOR



En cuanto a actividades sociales, la Asociación realizó diferentes acciones que reforzaron la formación integral y el crecimiento espiritual de jóvenes y adultos de las ciudades de Barranquilla, Valledupar, Fundación y Santa Marta, por medio de actividades como medios de formación periódicos, retiros espirituales, jornadas de estudio, convivencias y labores sociales organizadas habitualmente en diferentes zonas de la región.

Además, se realizaron diferentes talleres para jóvenes y adultos que apuntaron al fortalecimiento de las virtudes humanas, la toma de decisiones, la correcta administración efectiva del tiempo y el liderazgo, entre otros. A la par, se realizaron actividades de servicio social con niños de la comunidad que recibieron clases de catequesis y formación para familias en diferentes barrios de la ciudad.

IMPACTO DE NUESTRA LABOR

La labor formativa del Centro Cultural Astilleros busca fomentar en los jóvenes, habilidades que les permitan ser capaces de resolver problemas y al mismo tiempo crear valor social en sus comunidades.

Por lo que en este espacio, universitarios y profesionales reciben formación en virtudes humanas creando en ellos conciencia ética y fortaleciendo su espíritu de liderazgo y emprendimiento productivo.

Para esto, se dictan clases con diversos temas complementarios como: economía, liderazgo, bolsa de valores, idiomas, excel, teología básica, entre otros.

De igual forma, también se desarrollan actividades de servicio social; que, a través de catequesis en barrios vulnerables y visitas a hospitales, ancianatos y familias de escasos recursos, han enriquecido humana y espiritualmente a todos los participantes de estas actividades.



LABORES SOCIALES

LABOR SOCIAL

Participantes: jóvenes profesionales y universitarios.

Entre las actividades de tipo social que normalmente realiza el Centro Cultural Astilleros están: visitas a ancianos, hospitales, visitas a familias de escasos recursos y regalos para niños y mercados para poblaciones de escasos recursos, entre otros.



JORNADAS DE FUTBOL "LA PATEADA"

Participantes: Jóvenes profesionales y universitarios.

Durante cada semana, los viernes se convierten en un espacio dedicado al deporte, pues jóvenes, profesionales y universitarios se reúnen para compartir un emocionante partido de fútbol, que por lo general se desarrolla en las horas de la noche.

Fomentando en sus participantes espacios de esparcimiento, cuidado, bienestar y sana convivencia.



CURSO DE FORMACIÓN DOCTRINAL

Participantes: señores y jóvenes profesionales.

El curso trata temas doctrinales de actualidad teniendo en cuenta los gustos de sus integrantes y el contraste que tiene cada tópico con la doctrina cristiana.



LABORES SOCIALES

De igual forma, desde el segundo semestre de 2023, se han venido desarrollando diversos talleres para padres de familia de colegios oficiales en el municipio de Puerto Colombia.

Estas actividades se enfocan en temáticas de interés general para apoyar a los padres en la formación y en la crianza integral de sus hijos, y al mismo tiempo, darles herramientas para mejorar el liderazgo y la comunicación en sus familias.



LÍDERES SIGLO XXI

Participantes: Universitarios.

El curso consta de nueve (sesiones) cada uno con temáticas encaminadas al ámbito profesional y dictadas por personas con experiencia en tópicos como: liderazgo, marketing, formulación de ideas de negocio, emprendimiento, creación de empresa, administración de proyectos, entre otros.

Además, se ofrecen charlas dictadas por gerentes o presidentes de compañías con renombre en la ciudad y que han impactado socialmente en ella.

Esto con el fin de mostrar a los jóvenes hechos reales que incentiven su creatividad y ganas por transformar la sociedad positivamente, al igual que enseñarles el conjunto de retos que podrían enfrentar en su futuro profesional, junto con las herramientas necesarias para superarlos



CURSOS CORTOS

Participantes: Jóvenes profesionales y universitarios.

De acuerdo a las necesidades que tengan los universitarios y jóvenes profesionales, el centro cultural se encarga de gestionar cursos cortos que puedan ayudarles en su formación académica.

Se han desarrollado cursos como: Excel (intermedio y avanzado), idiomas, manejo de bolsa, matemática financiera, teología básica, entre otros.

CONVIVENCIAS Y EXCURSIONES

Participantes: Jóvenes profesionales y universitarios.

Contamos con dos instalaciones fuera del centro que podemos utilizar para actividades que requieran mayor esparcimiento, tales como Bonga y Casablanca.





TERTULIAS CULTURALES

Participantes:
Jóvenes profesionales y universitarios.

El segundo y cuarto sábado del mes se llevan a cabo tertulias con invitados especiales. Éstos son personas expertas en los temas que nos pueden tratar como política, económica, industrias, experiencias personales, música, folclor del caribe y gastronomía.

CINEFORO

Participantes:
Jóvenes profesionales y universitarios.

Mensualmente se presenta alguna película con tema de interés por sus asistentes, con el fin de conversar y compartir opiniones que hagan del cine una oportunidad para adquirir conocimientos.